

<http://kaernten.orf.at/stories/202306/> [Sonntag, 24. Juni 2007]



■ ALTHOFEN

23.06.2007

Alko-Lenker rammte geparkte Autos

Ein alkoholisierter Pkw-Lenker aus Althofen ist Samstagabend in seinem Wohnort mit seinem Wagen von der Fahrbahn abgekommen und umgekippt. Dabei beschädigte er drei auf einem Parkplatz abgestellte Pkws. Der Unfalllenker wurde verletzt.

Mit Auto ins Schleudern geraten und umgekippt

Der 60 Jahre alte Friseur hatte aus bislang ungeklärter Ursache in einer Kurve die Herrschaft über sein Fahrzeug verloren und war ins Schleudern geraten. Sein Geländewagen überschlug sich und kam auf der Fahrerseite zum Liegen.

Von abgestellten Fahrzeugen "gebremst"

Der Unfall ereignete sich vor einem stark frequentierten Lokal im Ortskern von Althofen. Drei Autos, die vor dem Lokal abgestellt waren, wurden von dem über die Straße schlitternden Unfallfahrzeug teilweise frontal gerammt und dabei schwer beschädigt. Personen kamen nicht zu Schaden.



Lenker durch Beifahrertüre geborgen

Der Pkw-Lenker wurde von Einsatzkräften der Freiwilligen Feuerwehr Althofen durch die Beifahrertüre geborgen. Er hatte bei dem Unfall eine Schnittwunde am Unterarm erlitten.

Nach der Erstversorgung wurde der Mann von der Rettung ins Krankenhaus Friesach gebracht. Ein bei ihm durchgeführter Alko-Test ergab 1,5 Promille.



Der 2,5 Tonnen schwere Geländewagen konnte erst mit Hilfe von Hebekissen und einer Seilwinde wieder aufgerichtet werden.

23 Feuerwehrleute der Freiwilligen Feuerwehr Althofen standen im Einsatz.

kaernten.ORF.at; 23.6.07

Eine 42 Jahre alte Pkw-Lenkerin ist Samstagmittag bei einem Auffahrunfall auf der Packer Bundesstraße (B70) verletzt worden. Ein alkoholisierte Lavantaler war mit einer Zugmaschine gegen das Auto gekracht, als die Frau an einer roten Ampel angehalten hatte.

▶ Betrunkener prallte mit Zugmaschine in Pkw

Ein stark alkoholisierte Pkw-Lenker ist Samstagfrüh in Klagenfurt mit seinem Auto ungebremst in einen abgestellten Lkw-Anhänger geprallt. Sein Beifahrer wurde dabei schwer verletzt. Der Unfallenker hatte so viel intus, dass ein Alko-Test unmöglich war.

▶ Alko-Lenker krachte in Lkw-Anhänger

▶ Freiwillige Feuerwehr Althofen